



Spécialités chimiques - Specialty Chemicals

## Fiche technique - Technical Specifications

DISTRIBUTION – FABRICATION – FORMULATION SUR DEMANDE  
DISTRIBUTION – MANUFACTURING – CUSTOM BLENDING

# EXTRA-PUISSANT

**NETTOYEUR, DÉGRAISSEUR, EMULSIONNEUR  
POUR USAGE INDUSTRIEL SEULEMENT  
GARDER HORS DE LA PORTEE DES ENFANTS**

### DESCRIPTION

**EXTRE-PUISSANT** est un nettoyant, dégraissant pouvant être employé pour éliminer les accumulations de gras ou d'huile, de la vieille cire et l'encre d'imprimerie.

### MODE D'EMPLOI

- **Décapage de la cire:** Diluer 1 partie pour 4 parties d'eau chaude et rincer
- **Pour les murs:** Diluer 1 partie pour 10 parties d'eau chaude et rincer
- **Pour les fours et les surfaces grasses:** Diluer 1 partie pour 2 parties d'eau chaude et rincer. Peut être employé comme dégraissant efficace pour éliminer les accumulations de gras ou d'huile sur les planchers, les filtres, les grillages et conduites d'air, etc.
- **Pour les encres d'imprimerie:** Diluer 1 partie pour 4 parties d'eau et rincer.

### AVERTISSEMENT

Les surfaces doivent être bien rincées à l'eau potable après l'application du produit.

### MISE EN GARDE

Peut causer de l'inflammation au yeux. Éviter le contact avec les yeux et la peau. Dangereux si avaler

### PREMIERS SOINS

**Contact avec les yeux:** Rincer les yeux à grande eau pour un minimum de 15 minutes en gardant les paupières ouvertes.

**Ingestion: NE PAS FAIRE VOMIR.** Boire du lait ou de l'eau.  
APPELER IMMÉDIATEMENT UN MÉDECIN.

**CLEANER, DEGREASER, EMULSIFIER  
FOR INDUSTRIAL USE ONLY  
KEEP OUT OF REACH OF CHILDREN.**

### DESCRIPTION

**EXTRA-PUISSANT** is a cleaner degreaser that can be used to remove grease, oil, old wax accumulations also printing ink

### HOW TO USE:

- **For stripping wax:** Dilute 1 part to 4 parts of hot water and rinse.
- **For stained walls:** Dilute 1 part to 10 parts of hot water and rinse.
- **For ovens and heavy greased surfaces:** Dilute 1 part to 2 parts of hot water. May also be used as an effective degreaser oil or grease: on floors surfaces, filters and air conditioning ducts and grills.
- **For printing inks:** Dilute 1 part to 10 parts of water and rinse.

### WARNING

Rinse all the surfaces with water after the cleaning.

### PRECAUTIONS

May cause eye irritation. Avoid skin or eye contact. Harmful if swallowed.

### FIRST AID

**Contact with eyes:** Flush eyes with water for about 15 minutes while keeping eyes open.

**If swallowed : DO NOT INDUCE VOMITING.** Drink milk or water

SEEK IMMEDIATE MEDICAL ATTENTION.

LES RENSEIGNEMENTS CI-DESSUS SONT VRAIS ET PRÉCIS AU MEILLEUR DE NOTRE CONNAISSANCE. TOUTES LES RECOMMANDATIONS OU SUGGESTIONS SONT FAITES SANS AUCUNE GARANTIE, VU QUE LES CIRCONSTANCES ET CONDITIONS SONT HORS DE NOTRE CONTRÔLE.

THE INFORMATION CONTAINED HEREIN IS TRUE AND ACCURATE TO THE BEST OF OUR KNOWLEDGE. ANY RECOMMENDATIONS OR SUGGESTIONS ARE MADE WITHOUT WARRANTY OR GUARANTEE, SINCE THE CONDITIONS AND CIRCUMSTANCES OF USE ARE BEYOND OUR CONTROL.

**Mégalab Inc.**

905 Michelin  
Laval, QC H7L 5B6

Tel: 450 663-1100 | 800 361-3605  
Fax: 450 663-1117 | info@megalab.ca